Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Средняя школа № 9 г.Слонима» ищет спонсоров
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STEAM –

ИНКЛЮЗИЯ 


	Цель проекта: создание на базе ГУО «Средняя школа № 9 г.Слонима» STEAM - центра, организация занятий, направленных на реализацию проектной и учебно-исследовательской деятельности для учащихся 1-11 классов ГУО «Средняя школа № 9 г.Слонима», школьников города, в т.ч. детей с особенностями психофизического развития (далее – ОПФР).

	1. Наименование проекта: «STEAM - ИНКЛЮЗИЯ»

	2. Срок реализации проекта: 4  месяца

	3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Средняя школа № 9 г.Слонима»

	4. Цель проекта: интеграция образовательной робототехники во внеурочную деятельность, формирование личностных, предметных, метапредметных компетенций учащихся, в т.ч. с ОПФР, организация профориентационной работы с детьми школьного возраста, в т.ч. с ОПФР, по направлению IT-технологии (информатика) и робототехника

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

5.1. формирование штата сотрудников для организации занятий на базе центра;

5.2. создание на базе ГУО «Средняя школа № 9 г. Слонима» STEAM – центра; 

5.3. расширение возможностей доступа учащихся, в т.ч. с ОПФР к современному оборудованию и инновационным программам; мотивация обучающихся старших классов к продолжению образования в научно-технической и инженерной сферах, раннее знакомство с новыми технологиями, популяризация изобретательской и научно-исследовательской деятельности

5.4. организация занятий, направленных на реализацию проектной и учебно-исследовательской деятельности для учащихся 1-11 классов ГУО «Средняя школа № 9 г.Слонима», школьников города, в т.ч. с ОПФР, поддержка научной, технической и инженерной составляющих в дополнительном образовании школьников;

5.5. освоение учащимися в т.ч. с ОПФР современных профессиональных и научно-исследовательских компетенций, практических навыков и умений.

	6. Целевая группа: учащиеся 1-11 классов ГУО «Средняя школа № 9 г.Слонима», школьники города, в т.ч. с ОПФР

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта
7.1. в рамках задачи 5.1. 
7.1.1. посещение педагогами школы мероприятий, направленных на внедрение в практику работы STEAM технологий;

7.1.2. привлечение сотрудников компании «ДиректПартнер» к консультированию в рамках внедрения проекта.

7.2. в рамках задачи 5.2. 

7.2.1. формирование инициативной группы для создания проекта помещения  STEAM-центра;
7.2.2. оформление проектной документации для оборудования помещения STEAM-центра;

7.2.3. проведение ремонтных работ, эстетизация помещения;

7.2.4. изучение рынка предложений необходимого оборудования;

7.2.5. приобретение и установка оборудования.
7.3. в рамках задачи 5.3 -5.4. 
7.3.1. планирование работы центра;
7.3.2. создание видеоролика рекламного характера о STEAM центре, направлениях его работы и возможностях;
7.3.3. размещение видеоролика в региональных СМИ;
7.3.4. организация и проведение экскурсий учащихся школ города с целью популяризации центра;
7.3.5. формирование групп дополнительного образования;
7.3.6. организация занятий на базе центра;
7.3.7. проведение мастер-классов, семинаров, иных мероприятий педагогами центра с целью трансляции опыта, популяризации STEAM образования молодежи.
7.4. в рамках задачи 5.4. 

7.4.1. участие в республиканских и международных соревнованиях по робототехнике, сетевых играх, квестах экологической и естественнонаучной направленности;

7.4.2. разработка авторских продуктов учащимися. 

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 13 200

	9. Источник финансирования
	10. Объем финансирования (в долларах США)

	11. Средства донора
	12. 12 000

	13. Софинансирование
	14. 1 200

	15. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Слонимский район,  город Слоним, ул.Коссовский тр., 76

	16. Контактное лицо 

17. Валюкевич И.Н., заместитель директора по учебной работе  ГУО «Средняя школа № 9 г.Слонима», телефон 8 (01562) 2 26 57, e-mail: secretary@sch9slonim.grodno.by
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Будем рады сотрудничеству!

State Educational Institution “Slonim Secondary School No. 9” humanitarian project is looking for sponsors
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STEAM –

ИНКЛЮЗИЯ 


	The aim: creating a STEAM - center in “Slonim Secondary School No. 9”, conducting classes aimed at design and educational research activities for grades 1-11 students of the State Educational Institution“Slonim Secondary School No. 9”, city students including children with special needs


	1. Name of the project: “STEAM - INCLUSION”
2. Duration of the project: 4 months

	3. Applicant organization, proposing the project: State Educational Institution “Slonim Secondary School No. 9”

	4. The purpose of the project: making educational robotics an integral part of  extracurricular activities, forming students’ (including those with special needs) personal competences, competencies in subjects, meta-competencies, conducting vocational guidance work in the sphere of IT-technology (computer science) and robotics with school-age children, including those with special needs.

	5. Tasks to be implemented in the framework of the project:

5.1. advanced staff training for the purposes of conducting classes in the center;

5.2. creating a STEAM - center in the State Educational Institution “Slonim Secondary School No. 9”;

5.3. Enhancing student access, including those with special needs to modern equipment and innovative programs; motivation of high school students to continue education in the scientific, technical and engineering fields, early introduction of new technologies, popularization of inventive and scientific research;

5.4. conducting classes aimed at the implementation of design and educational research activities for students in grades 1-11 of the State Educational Institution “Slonim Secondary School No. 9”, schoolchildren of the city, including those with special needs, support of scientific, technical and engineering components in additional education of schoolchildren;

5.5.  mastering by students including those with special needs modern professional and research competencies, practical skills

	6. Purpose group: grades 1-11 students of the State Educational Institution“ Secondary School No. 9 of Slonim ”, city students including children with special needs

	7. Brief description of project activities

7.1. in the framework of task 5.1.
7.1.1. teachers attending events aimed at introducing STEAM technologies into practice;

7.1.2. involving DirectPartner employees to advise on project implementation;

7.2. in the framework of task 5.2.

7.2.1. organizing initiative group to create the STEAM center project;

7.2.2. designing project papers for the equipment of the STEAM center;

7.2.3. carrying out repair work, room redecoration;

7.2.4. market research for the necessary equipment;

7.2.5. purchase and installation of equipment;

7.3. within the framework of task 5.3 -5.4 .:

7.3.1. center work planning;

7.3.2. creating an advertising video about the STEAM center, its work areas and opportunities;

7.3.3. posting the video in regional media;

7.3.4. conducting excursions for students of city schools in order to popularize the center;

7.3.5. organizing education groups;

7.3.6. organizing and conducting classes in the center.

7.3.7. conducting master classes, seminars, and other events by the center stuff with the aim of transmitting experience, promoting STEAM youth education.

7.4. in the framework of task 5.4.

7.4.1. participating in national and international robotics competitions, environmental and natural sciences network games and quests;

7.4.2. creating authentic products by students.

	8. Total funding (US dollars): 13200

	Funding source
	9. Amount of financing (in US dollars)

	Donor funds
	10. 12 000 

	Co funding
	11. 1 200 

	9. Project site (region/district/city): Grodno region, Slonim destrict,  Slonim, Kossovsky trakt., 76

	10. . Contact

Iryna Valiukevich., Slonim School n 9 deputy head, tel/ 8 (01562) 2 26 57, e-mail: secretary@sch9slonim.grodno.by
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Will be Grateful ForYour Help!

STEAM – ИНКЛЮЗИЯ 
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